



[Startseite](#) > [Aktuelles](#)

„Ein ganz besonderes Stück Geschichte“ - Die Ausstellung „1959 Neue Volksschule Nieder-Olm“ lockt viele Besucher an



Mit dem Klingeln einer Schulglocke eröffnete Archivarin Anuschka Weisener die Vernissage zur Ausstellung „1959 Neue Volksschule Nieder-Olm“. Doch es dauerte eine ganze Weile bis sie sich Gehör verschaffen konnte, denn die meisten der Besucher waren schon längst vertieft in Gespräche über die eigene Schulzeit, hatten ihre Klassenkameraden und Lehrer oder sich selbst auf den Bildern der Ausstellung entdeckt. Denn die abwechslungsreiche Schau im Alten Rathaus gewährt einen Einblick in das Schulleben der 60er-Jahre in Nieder-Olm. In eine Zeit, in der es noch zwei Grundschulen am Ort gab: die

Katholische Bekenntnisschule und die Simultanschule, eine Gemeinschaftsschule für verschiedene Konfessionen. Diese Trennung wurde erst 1970 aufgehoben. Weisener bedankte sich besonders bei den Mitgliedern der IG-Geschichte, insbesondere bei Irmtrud Möller, Waltraud Plattner und Helmut Schmidt, ohne die diese Ausstellung nicht möglich gewesen wäre. Es sei aber vor allem auch der Initiative des leider 2019 verstorbenen Hugo Möller zu verdanken, der die Idee dazu hatte und mit seiner Sammelleidenschaft und sehr viel Sorgfalt bereits jede Menge Vorarbeit geleistet habe, hob die Archivarin hervor. Auch Stadtbürgermeister Dirk Hasenfuss bedankte sich für die außergewöhnliche Reise in die Vergangenheit und dieses besondere Stück Geschichte von Nieder-Olm. IG-Geschichte Mitglied und Ur-Nieder-Olmer Helmut Schmidt entführte sodann mit kurzen Anekdoten die Zuhörer in die Zeit der Schiefertafeln und Rechenschieber - und entdeckte mit großer Freude auch das Ehepaar Kraus unter den Gästen. Beide waren zur damaligen Zeit Lehrer und freuten sich ihrerseits nach so vielen Jahren ehemaligen Schülern zu begegnen.

Noch lange schwelgten die Besucher an diesem Abend in Erinnerungen und gingen mit einem Lächeln auf den Lippen nach Hause. Die Ausstellung im Alten Rathaus ist auch noch am kommenden Wochenende, 9. und 10. April 2022, von 11 Uhr bis 14 Uhr geöffnet.

Text und Bild: Annette Pospesch für Stadt Nieder-Olm